

LE PETIT SIDKARISTE REGIONAL



Samedi 7 mai 2016, comme chaque année Joël et Chantal sont arrivés hier soir pour un départ 8 heures ce matin vers Coex. Nous prenons la route pour le Jumbo du val Fleuri, pour une fois cette année la pluie ne nous accompagne pas et c'est sous le soleil que nous arrivons au centre. Les résidents nous attendent avec impatience sous le porche du foyer. Mireille et son équipe nous invitent à partager le petit déjeuner. Après le discours d'accueil et de remerciements de

nos futurs passagers nous prenons la route sous le soleil, ce qui fait le bonheur de tous, même si rien n'entrave la bonne humeur de nos passagers ce jour là. Chacun prend place et le départ est donné pour une belle balade. Le convoi sillonne les routes des marais salants et des environs de Coex pour une belle promenade. Même si nous ne longerons pas la côte cette année pour cause de nombreux travaux, les paysages et les sourires de nos passagers compensent largement la vue de la mer.

Merci au moto club de Venansault qui prépare et encadre une nouvelle ballade depuis des années. De retour au foyer nous partageons le repas avec les résidents et les animatrices. Comme chaque année toute l'équipe nous a préparé un cadeau de remerciement. Le temps de se dire au revoir arrive vite et nous prenons déjà rendez vous pour l'année prochaine. Merci à tous pour cette belle journée d'échanges, de partage, de convivialité et de bonheur.
Didier et Nadia

